
Nachfragen zur Sitzung des Stadtrates am 15. Juni 2021 
 
TOP 2.1: Einwohneranfrage - Fällen diverser Bäume im Thälmannviertel 

Vorlage: EAF-0082/2021 
 
Der Vorsitzende der NPD-Stadtratsfraktion, Herr Wieschke, gibt an, dass in der Frage 1 nach den 
Gründen für die Fällungen gefragt wurde und diese in der Beantwortung aber nicht enthalten sind. Er 
fragt deshalb erneut, welche Gründe für die Fällungen vorgelegen haben. 
 
Der Bürgermeister, Herr Dr. Möller sagt eine Nachreichung der Beantwortung zu. 
 
Antwort: 
Die Gründe wurden in der Beantwortung erläutert. Weitere Gründe zu einer beantragten Baumfällung, 

die aus dem Antrag bzw. der Genehmigung zu entnehmen wären, sind aus Datenschutzgründen nicht 

zu kommunizieren. 

 
 
TOP 12: Zuführung der voraussichtlichen Gewinne der Betriebe gewerblicher Art (BgA) zu den 

Rücklagen des optimierten Regiebetriebes 

Vorlage: 0601-StR/2021 

 

Folgender Punkt wird thematisiert: 
- Gewinne der Betriebe gewerblicher Art 

 

Folgendes wird zugesagt: 
- schriftliche Nachreichung der Gewinne der Betriebe gewerblicher Art, die in der Beschlussvorlage 

aufgezählt werden, wenn Werte vorliegen 
 
Antwort: 
Einen Gewinn in Höhe von 20 T€ gab es im Jahr 2017 beim DSD. In den Jahren 2018 und 2019 gab es 

keine Gewinne. Für das Jahr 2020 wird ein Gewinn beim DSD in Höhe von ca. 10 T€ erwartet. 

 
 
TOP 19.4: Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion - Beschaffung Traglufthalle und Sanierung Jahnhalle 

Vorlage: AF-0181/2021 
 
Der Vorsitzende der SPD-Stadtratsfraktion, Herr Klostermann, fragt, ob mit der Beschlussfassung am 
1. Dezember 2020 absehbar war, dass das Vorhaben mitteltechnisch nicht ausreichend untersetzt ist. 
 
Antwort: 
Zur Beschlussfassung der außerplanmäßigen Ausgabe im Stadtrat am 01.12.2020 wurde gem. der 

damaligen Prognose von einem Haushaltsüberschuss von rund 3,2 Mio € zum Jahresende ausgegangen.  

 


